
   7日
承 認：認：19751975年1111月2424日
  7日
承 認：1975年11月24日

第2790地区 会報　第1708号

1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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四つのテスト

　皆さんこんにちは。
　10 月３０日（日）、恒例の手賀沼エ
コマラソンが開催されましたが、当ク
ラブはメイン会場の柏ふるさと公園
に模擬店を出店、ロータリーの活動と
当クラブの存在を広くアピールしま
した。総勢で 12 名に加えて柏ロー
ターアクトが 3 名参加して活躍して
くれました。10 月２６日のアクトの
例会で中村研修委員長が卓話した時
にこのイベントの話が出て（中村さん
は薬剤師ですから、薬石効ありで ?）、
早速アクトが参加してくれたのだと
思います。大会会場に集まった大勢の
人たちにバナナを配って貰いました。
私は今回初めて参加して驚いたので
すが、今回で 17 回目のこのイベント
はしっかり定着した感があり、北は北
海道から南は鹿児島までの 8 千人が、
手賀沼を周回する２１キロ走るハー
フマラソンに参加しました。好天に恵
まれたこともあって、大勢の人出で賑
わっていました。
　11 月５日、６日の地区大会は、１５
名参加で３割を下回る参加率でした
が、魅力いっぱいの印象に残る大会で
した。当クラブはクラブ表彰の受賞は

皆無でした。また、個人表彰は中村パ
スト・ガバナーがロータリー財団メ
ジャードナーを受賞されたのが唯一
つの受賞でした。地区内では大きなポ
テンシャルを持っていながら、クラブ
名が見えないのは寂しい気が致しま
す。
　来週の金曜日、土曜日は東北方面を
訪ねる親睦旅行です。百聞は一見に如
かずです。現地の惨状を目の当たりに
して、初めて心のこもった、昂揚した
意識での支援が出来るだろうと思い
ます。被災者の救援、被災地の復興は、
今後長期戦になります。

1. 金本元章会員へロータリー財団の
寄付に対し、認証品の送付

　年次寄付マルチプル 5 回目

2. 柏ローターアクトクラブ例会の案
内

　11/10（木）・11/24（木）・12/8（木）
　点鐘＝19：30
　場所＝BRAINS（柏市柏 4-7-3）

3. 受信《会報》柏東 RC
　《報告書》台中港東南扶輪社との

マッチング･グラント

　こんにちは、ロータリー財団委員
会の鈴木です。今月は財団月間です

のでロータリー財団への寄付につい
てお話ししたいと思います。第一に
ロータリー財団への寄付は、大きく
分けて三種類あります。普通一般的
な寄付が年次寄付と呼ばれておりま
す使途を決めない寄付であります。
二番目に使途指定寄付、例えばポリ
オ撲滅のための寄付がこれに当たり
ます。三つ目に恒久基金寄付があり
ます。この寄付は元本は使わず、そ
の運用益だけをロータリーの奉仕活
動に使用します。
　それではロータリー財団への寄付
で一番ポピュラーな年次寄付から具
体的にお話してゆきたいと思いま
す。あるロータリアンが財団に1,000
＄の年次寄付をしますとポールハリ
スフェローとなります。その時感謝
状と記念品が頂けます。そしてさら
に1,000＄寄付しますと一回目のマル
チプルポールハリスフェローにな
り、サファイア一粒入のピンバッチ
が頂けます。更に1,000＄ずつ寄付し
ていきますとサファイアが一粒ずつ
増え、6,000＄越えますとサファイア
5粒入りバッチが頂けます。そして
7,000＄を越えますと今度はルビー一
粒入りのバッチが頂けます。同様に
1,000＄ずつ寄付する毎にルビーが一
粒ずつ増え9,000＄を越えますとル
ビー三粒入りのバッチが頂けます。
そして現金寄付が10,000＄を越えま
すと大口寄付者となりダイヤ一粒入
りのピンが頂けます。
　大口寄付者も次に25,000＄を越え
ますと大口寄付者レベル2としまして
ダイヤ2粒入りのピンになり100万
＄以上になりますとレベル6となりダ
イヤ6粒入りのピンが頂けます。
　次に認証ポイントについて少し触
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れてみたいと思います。ポールハリスフェローになられ
た方が次に現金1,000＄を寄付しますと1,000ポイントの
認証ポイントがつきます。又現金500＄に誰か他の人あ
るいはクラブの認証ポイント500ポイント、1ポイント1
＄換算ですので合計1,000＄寄付をしますと現金500＄だ
け500認証ポイントがついてきます。このようにロータ
リー財団が常に寄付を殖やそうと工夫しているのが、認
証ポイント制度であります。
　次に使途指定きふです。この寄付はポリオに代表され
るもので、ポリオ撲滅は国際ロータリーの最優先項目で
あります。ビル・ゲイツ財団から寄せられた5億5千5百
万＄に呼応してロータリーも2億＄チャレンジと呼ばれ
ているものです。今現在1億9千万＄を越えております。
当クラブでもニコニコボックスを回してポリオに更に協
力して頂きたいと思います。

　最後に恒久基金寄付であります。これには当クラブで
は恒例で新しく会長さんになられた方に1,000＄寄付して
頂きベネファクターになって頂いております。これから
会長になられる方宜しくお願い致します。

　今年度、安川会長から社会奉仕委員長を仰せつかりま
した。委員会に相応しい新しい事業はないかと考え、柏
市に相談しました。柏市地域づくり推進部協働推進課が
対応してくれましたが、ロータリーの事業に相応しいも
のはなかなかないが柏市の姉妹都市であるトーランスに
派遣した学生が現在落語家になっているので施設に訪問
して、出前寄席をやってもらったらどうでしょうかとの
提案を受けました。
　吉野会員の快諾を得て10月20日やわた苑にて、落語家
立川しの春師匠による出前寄席が開催されました。入所
されている30名ほどの方々が熱心にまた楽しそうに聞き
いっていました。ただ多少認知症の方もおられて、相応
しくない場面で拍手をしたり笑ったりする人もおられま
したが、最初の会としては良かったのではないかと思っ
ています。

　設営や準備そして細かい点にまで気配りをして頂いた
吉野会員のご夫人で副理事長の昭子さまを始めスタッフ
の方々に感謝する次第です。
　参加して戴いた安川会長、松本幹事、升谷副幹事そし
て柳社会奉仕副委員長のご協力ありがとうございまし
た。

出席報告

会員数　

欠席者　

五十石、ゲイビ、後藤、佐藤
杉山、染谷、髙田、中嶋
富士川、湯浅、渡邉
各会員

出席率　87.09％

54名

13名

BOXありがとう！
ニコニコ

本人誕生日
木村 会員、岡島 会員

結婚記念日
小溝 会員、金子 会員、田代（充）会員、金本 会員
東海林 会員、飯合 会員

パートナー誕生日
椎根 会員、秋元 会員

落語出前寄席 社会奉仕委員会委員長　榎本洋史






